

事件情報

○ 声掛け事案の発生について

11月25日午後7時36分頃、札幌市手稲区手稲本町4条4丁目付近の路上において、男が下半身を露出する事案が発生しました。
男の特徴は、身長170センチメートルくらい、体格中肉、頭髪短髪、3色（黒、緑、白）のジャンパー、黒色ズボンを着用した者です。
不審者を見かけたら、安全な場所に避難して警察に通報してください。

交通情報

○ 11月21日から11月27日までの間における手稲区内での交通事故発生状況

この期間中における人身交通事故は、前年比+3件となる10件、物件交通事故は前年+1件となる39件発生しています。
ドライバーの方は、見通しが悪い交差点を通行する際には、左右の安全確認を徹底してください。

○ 冬の交通安全運動実施！

冬の交通安全運動を11月13日から22日までの間実施していましたが、期間中の道内の交通事故件数は4件4人で、前年比+3件+3人でした。（11月22日現在）

手稲署では、交通死亡事故は0件でした。

札幌市街地にも雪が降り始めています。

一見乾燥路面に見えていてもブラックアイスバーン状態で路面凍結している場合があります。

降雪直後は路面状況が悪化するだけではなく、運転手自身も冬道の運転に慣れておらず、事故が発生しやすくなる傾向にあります。

ドライバーの皆さん、冬はスリップ事故が多発する時期です。

道路状況に応じた安全運転を心掛け、交通死亡事故ゼロを目指しましょう。

警察署からのお願い（お知らせ）

○ 子供をネット犯罪から守るために

スマートフォンやタブレット等の急速な普及により、大人の目が届きにくいところで、子供達が犯罪の被害者や加害者になってしまったり、SNSに起因し性被害にあってしまうケース、他人のプライバシーを侵害してしまうなど、事件やトラブルに巻き込まれる事例が発生しています。

そのため、スマートフォン・SNSを安全に利用するために、

- ・「フィルタリング」という有害情報へのアクセスを制限する機能等を利用しましょう。
- ・「家庭のルール」を作りましょう

普段からご家庭でよく話をし、困った時に相談しやすい環境を作ってください。

○ 国際電話番号からかかる電話にご注意ください

国際電話番号からかかる電話による特殊詐欺の被害が増加しています。

国際電話番号は+（プラス）から始まる番号で表示されます。

海外に要件のない方は、+（プラス）から始まる電話番号の着信は詐欺を疑い、電話に出ない、かけ直さないようにしましょう。

○ タイヤの盗難被害にご注意ください

道内では昨年に比べてタイヤの盗難被害が増加傾向にあります。

タイヤの交換時期はタイヤの保管方法を見直すタイミングとなります。

大切なタイヤを盗まれないようにするために、

- ・タイヤは車庫や物置などのカギのかかる場所に保管する
- ・タイヤをチェーンなどで連結して保管する
- ・保管場所付近にセンサーライト、アラームなどの防犯機器を設置する

といったポイントがありますので、ぜひご検討ください。